



◆第四回 ひっしょうへのみち

心勝への道 ~新建材の先駆者~

会長が『商報』をつくるきっかけとなった出来事や、時代背景、会長の考えをシリーズでお伝えしていきます。

進駐軍の宿舎建設が一段落し、余った資材が民間にも放出されるようになったのは昭和26年頃になります。

建築資材の民間払い下げ入札は東京や広島、京都などで行われていました。

広島の呉で行われた入札に出かけた時のことです。福井から汽車を乗り継ぎ呉に到着した会長は驚きます。目の前に広がっていたのは宝の山だったのです。

「すぐさま入札し、福井に持ち帰りたい！」会長は心がはずみました。

しかし、それには大きな問題がありました。最低入札価格が高く、用意できる予算ではとても入札に参加できなかったのです。それでは、せっかく呉まで足を運んできた意味がありません。全くの無駄足になってしまうのです。

会長は考えました。「どうにかしてこの新しい建材を福井の地に買って帰れないものだろうか。」その時会長が閃いた秘策とは？

今月号はここまで♪気になる続きは来月号をお楽しみに！！

みんなのらくがき帳

～編集部からの
自由コラムへ

みなさんこんにちは。毎度おなじみ武生支店のプリンスこと、丹羽勝美です。

だんだんあなたもぐんなり春らしい日が続いていますね！！

春は個人的に一番好きな季節なので、

年甲斐もなくうきうきしております！

先日、やっと車のタイヤを交換しました。おかげさまで

今年の冬も無事故で過ごすことができました。

季節に浮かれて事故などしないように再度、

安全運転を心がけていきたいと思っています！

みなさまも車の運転、気を付けてくださいね！



タッセイ通信

「建材」と「愛」をお届けするタッセイの「人柄」を見せる情報誌

三代目奮闘記



皆様、こんにちは！いつもありがとうございます。

小学2年生になった娘がゴルフを習い始めたタッセイ3代目の田中陽介です。

うーん、親父の威厳のために娘には負けられません！

ゴルフは下手っぴですが、今年は真剣に練習しないとな。



初めてのゴルフに
ドキドキの娘です

さて、この春で僕がタッセイに入社して丸9年が経ち、
10年目を迎めました。また、タッセイ福井本社が
福井市河増町に移転してからも9年が経ちます。

この季節になるといつも思い出すことがあるんです。
それは社屋が移転した際に、敷地の隅に植えられた
1本のシダレザクラ。

当時はこの地に来たばかりでヒヨロヒヨロに細い桜でした。
何故だか自分の姿と重なった僕は、社員のみんなの前で
「いつかはこの桜と共に一人前になり、

満開の花を咲かせたい！」

と挨拶したことがあります。

その後しばらくそのシダレザクラには『陽介桜』という
あだ名が付けられ、先輩社員にからかわれました。(笑)
もう9年前かあ。そんな入社したばかりの頃の記憶です。



このサクラと一緒に成長してきました！

そして、この度4月に開催した弊社の取締役会にて
代表取締役副社長に就任する事となりました。

まさにこのコラムのタイトル通り、タッセイ3代目として
胸を張って誇れる仕事に向けて奮闘していく所存です。

一人前となり満開の桜の花を咲かせるにはまだまだ未熟ではあります

今後とも皆さまのより一層のご指導の程、よろしくお願い致します！

株式会社タッセイ
代表取締役副社長

田中陽介



今月号は、
編集長 松山が松タモリに変身♪
愉快にインタビュー

普段は聞けない！？あんなこと♪こんなこと♪

TASSAY テレフォンショッキング

« 平成 28 年 4 月入社 新入社員 4 名 初☆お披露目 »



名前
かわい けんすけ
川瀬 健介
所属
本社コンストラクション営業部
自己PR
一途などころ♡(笑)



名前
なかやま ようへい
中山 陽平
所属
本社ハウジング 営業部
自己PR
背が高いところ
(186.5センチ)

名前
みわ はるか
三輪 春佳
所属
本社ハウジング 営業事務
自己PR
粘り強いところ



名前
むろた けんと
室田 健斗
所属
金沢コンストラクション営業部
自己PR
人見知りしない！



タ：タッセイ通信今月号は、この4月に入社したばかりのフレッシュな4人をご紹介したいと思います！

四人：宜しくお願いします！！

タ：それではさっそく、みんなそれぞれに就職活動してきたと思うけど、最終的にタッセイに入社しようと思った決め手は何ですか？

三：就職活動している頃からずっとタッセイが本命で、絶対ここで働く！と心に決めていました。

会社説明会などに参加させて頂いて、学生の私たちに対しての心配りに感動しました。きっとこの会社は社員を大切にしているからこそ、私たちに対してもやさしいんだろうなと思って最初から最後までタッセイ一筋です！

田中常務にすごくアピールしちゃいました！(笑)

タ：会社説明会での三輪さん結構印象深かったなあ。

室：僕は友人に職人が多くて、話を聞いている内に自分も建築・建設系の仕事に就きたいと思っていました。実はタッセイの他にも1社内定をもらい迷っていましたが、田中常務が本当に親切で人間性に惚れてタッセイに決めました！

タ：これだけ褒められると常務も嬉しいだろうなあ。

田中常務だけでなく、他の社員のみんなも個性豊かでやさしい人たちばかりですよ♪



インタビューに答える三輪さん（右）と室田君（左）

中：僕は、福井や石川のシンボル的な建物にタッセイが携わっていることを知って興味を持ちました。会社説明会で初めてタッセイを訪れた際、会社の雰囲気がいいなと思いましたし、実は僕ももう1社内定をもらっていたのですが、会社説明会でたくさんの先輩と話をしてタッセイに親近感がわき、ここで働きたいと素直に思いました。

タ：タッセイ選んで正解だと思うよ！

川：僕は父親が大工をしているので、自然と自分も大工になるんだろうなって思っていたんですけど、弟が先に大工になってしまってやりたいことがみつからず悩んでいました。その時に幼馴染が「だったら大工を支える側になればいい。」とアドバイスをくれて視野が広がったのを覚えています。もともと建築に興味がありましたし、タッセイの説明を聞いたときここだ！と感じました。

それに、偶然にもコンストラクションの牧野さんは地元の先輩で親同士も知り合いだったらしく縁を感じたんです。

タ：川瀬君は僕も初めて見た時からコンストラクションに向いてるんじゃないかなって思ってたわあ。

それでは、今後の抱負をお願いします。

三：覚えることが多いですが、たくさん数をこなして早く先輩に頼らなくても自分の力で仕事が出来るようになりたいです。あと、電話対応がもっとスムーズに出来るようになります。

室：とにかく勉強して皆さんの足をひっぱらないよう努力します！

タ：失敗をしないよう慎重に仕事をすることも大切ですが、失敗をして学ぶこともあるので失敗を恐れず頑張って下さいね♪

中：建築はど素人なので、素人なりに泥臭くがむしゃらに頑張ります！！ハウジング営業部のてっぺんとります！(笑)

川：お金持ちになりたいです！(笑) 真面目なことを言うと、これまで僕が熱くなれたことって部活（ソフトテニス）だけだったんですけど、社会人になってその部活に替わる存在が仕事になればいいなって、タッセイで熱く仕事がしたいなって思います！！

タ：さあ、若者！熱いねえ！！(笑) その気持ちを忘れずみなさん頑張って下さいね！



新入社員のみなさん、お忙しいところ、ありがとうございました！

来月は、小浜営業所の竹原賢さん！出てくれるかな？